



## Le Père Roméo quitte la paroisse Saint Christophe Porte de Maurienne

Nous sommes réunis ce matin dans cette belle église Saint Christophe d'Aiguebelle qui a donné son nom à notre communauté paroissiale depuis le synode de l'Église en Savoie en 2002... 9 siècles pour notre vieille église, 2 décennies pour notre paroisse et près de 2 années pour toi Roméo parmi nous! Et que de chemin parcouru...

Les paroissiens, affectés par la maladie de Maurice jusqu'à son décès l'an dernier, ont accueilli ton arrivée avec intérêt. La démarche qui t'a été confiée, initiée avec Philippe Ballot alors notre évêque, a été soutenue par Michel Euler administrateur diocésain, puis par Jacques Purpan prêtre accompagnateur de l'équipe pastorale constituée.

Nous voudrions profiter de ton départ pour en faire un rapide bilan...

- Il a fallu se concerter avec les paroisses de La Rochette et de Saint Pierre d'Albigny / Chamoux sur Gelon pour convenir du calendrier des célébrations
- Il est apparu nécessaire de revoir l'organisation et l'animation de la catéchèse
- Nous avons dû nous préoccuper du désencombrement et du déménagement du presbytère
- Et enfin nous avons entrepris une réflexion sur le devenir de la paroisse et sur les attentes envers le nouveau pasteur

De nombreuses réunions (une quinzaine) ont ponctué cette période, du 15 mars 2022 au 10 juillet 2023. On peut dire qu'elles ont été productives!

- Les offices ont été maintenus, soit le samedi soit le dimanche, de même que l'essentiel des missions pastorales
- La catéchèse peut désormais redémarrer avec Élodie nouvelle animatrice
- Le diocèse a pris en charge la facture de la remise en état d'usage de la cure
- Le parcours « Désirs de paroisse » est achevé. 5 pistes ont été retenues pour l'avenir:

1. *Porter attention au vivre ensemble: accueil, convivialité, solidarité, tolérance et absence de jugement.*
2. *Célébrer des messes dans le respect du sacré, où les anciens transmettent le sens de la liturgie et où les jeunes apportent leur dynamisme.*
3. *Se rassembler dans des groupes animés par un laïc ou le prêtre autour de la Parole de Dieu ou d'un thème.*
4. *Constituer une Equipe d'Animation Pastorale qui porte avec le prêtre la réalité de la paroisse.*
5. *Appeler de nouvelles personnes et former ceux à qui l'EAP pourra confier une mission d'Église. Des relais sont également souhaités dans chacun de nos 12 clochers...*

Ainsi nous voici prêts à accueillir notre nouveau curé, nous en connaissons maintenant le nom: Il s'agit de René Ferrand. Après avoir servi à Myans puis à Frontenex / Beaufortain, il devient le pasteur de 2 paroisses voisines qui seront ainsi appelées à collaborer: Sainte Madeleine de La Chambre et Saint Christophe Porte de Maurienne. René résidera au presbytère d'Aiguebelle. Il sera présent dans notre communauté dès le 3 septembre pour une première messe qui sera célébrée à l'église des Saints Paul et Pierre de Montgilbert.



Alors que tu nous quittes Roméo, pour rejoindre le Bénin et Cotonou où tu vas retrouver ta famille, nous voulons t'adresser des remerciements et former des vœux...

- Remerciements... pour avoir su, dans une période compliquée mais marquée par une grande espérance, nous élever par tes commentaires de la Parole de Dieu et nous assurer la présence eucharistique dans notre communauté

- Vœux... pour que ta nouvelle affectation te permette de vivre, dans plus de sérénité, une nouvelle étape de ton sacerdoce, enrichi par l'expérience vécue en Église de Savoie

Ce message, nous l'accompagnons d'un modeste cadeau dont l'usage depuis 223 ans est devenu universel: le fameux couteau Opinel, gravé du blason de la Maurienne notre diocèse et de l'effigie de Saint Christophe patron de notre paroisse...

Bien à toi Roméo!

**Val d'Arc - Aiguebelle**  
**Dimanche 23 Juillet 2023**